



14 Pièces

473 m²

Réf. 3905-5240862

2 600 000 €

Combloux

Maison à vendre (74920)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé dans un secteur recherché entre Combloux et Megève, avec une vue panoramique sur la chaîne du Mont-Blanc, découvrez ce chalet d'une superficie totale d'environ 473 m² et composé de cinq appartements répartis sur quatre niveaux d'habitation. Le chalet est doté d'un fort potentiel de rénovation. Édifié sur une parcelle de 1 322 m², il est composé comme suit : au rez-de-chaussée, un appartement avec séjour/coin cuisine, une chambre, une salle de bains avec toilettes ; au premier étage, un appartement comprenant une cuisine ouverte sur un séjour/salle à manger, trois chambres, deux salles de ...

Situated in a sought-after area between Combloux and Megève, with panoramic views of the Mont Blanc chain, this chalet has a total surface area of around 473 sq. metres and comprises five apartments spread over four levels. The chalet has great potential for renovation. Built on a 1,322 sq. metre plot, it comprises the following apartments: on the ground floor, an apartment with a living room/kitchenette, one bedroom and a bathroom with toilet; on the first floor, an apartment with a kitchen opening onto a living/dining room, three bedrooms, two bathrooms and two toilets, two balconies and a ...

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.residences-immobilier.com